

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Wechsel an der Spitze



Sven Fritzsche ist neuer Hotelmanager im A-Rosa Resort Sylt /
Foto: A-Rosa

Am 1. April übernahm Sven Fritzsche das Ruder des 5-Sterne-A-Rosa Resort Sylt. Sein Vorgänger Marc Hoffmann wechselt nach zwei Jahren im hohen Norden aus persönlichen Gründen nach Österreich.

A-Rosa übergibt sein Flaggschiff in die Hände eines erfahrenen Hotelmanagers: Fritzsche verfügt über 25 Jahre Erfahrung in der internationalen Luxushotellerie auf drei Kontinenten und in mehr als zehn Ländern. Zuletzt war er als General Manager der Aida Cruises zuständig für mehr als 2.500 Betten und über 450 Mitarbeitende. Davor profilierte sich der neue Hotelmanager als Direktor von zwei 5-Sterne-Hotels in Dubai, zwischen 1999 und 2014 bekleidete er leitende Funktionen in Hotels der Kempinski Gruppe. Fritzsche verfügt über breites Knowhow in allen Bereichen des Hotelmanagements ? vom Personal- und Qualitätsmanagement über Marketing und PR bis hin zum Controlling.

Wir freuen uns sehr, dass Sven Fritzsche das A-Rosa Sylt in die kommende Saison führen wird?, freut sich Karl J. Pojer, Vorsitzender der Geschäftsführung der DSR Hotel Holding. Obwohl uns Corona noch eine Weile beschäftigen wird, blicken wir sehr optimistisch in die Zukunft. Täglich erreichen uns Buchungsanfragen von Menschen, die sich darauf freuen, endlich wieder zu uns auf die Insel zu kommen.?

Im A-Rosa Sylt will Fritzsche gemeinsam mit dem gut aufgestellten Team den Weg seines Vorgängers weitergehen: Das A-Rosa Resort hat sich hervorragend etabliert und spricht mit seinem Konzept das ganze Jahr über alle Generationen von Gästen an. Das ist für mich Ansporn und Herausforderung zugleich.?